



☆勝浦のステキなところ☆
～鵜原・理想郷～

新年あけましておめでとうございます。
本年が皆さんにとって幸多くステキな1年
となりますように☆(^ ^)

広報

〔 KATSUURA 〕

かつうら

2016
1/8
No.803

●主な内容 Contents ●

- | | |
|----------|-------|
| 新年のごあいさつ | P 2 |
| 保健だより | P 6 |
| 地域いきいき通信 | P 7 |
| かつうらしいひと | P 8~9 |
| 太陽のほほえみ | P 16 |

新年のごあいさつ



新年明けましておめでとうございます。

皆様には、健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は、本市の新たな芸術文化活動の交流拠点として本格始動した芸術文化交流センター・キュステにおいて、「キュステスター・アップ☆ライブ」での日本舞踊やコーラス、ダンスなどの発表、ニューフィル千葉によるクラシックコンサートや、徳島県勝浦町の「阿波踊り」、和歌山県那智勝浦町の「高芝の獅子舞」のほか、ジャズや演劇に至るまで、種々様々な公演を開催し、多くの皆様に新たな「芸芸開化」の笑顔と感動をお届けすることができました。

新年明けましておめでとうござい

ます。また、当市のまちおこし団体「熱血!!勝浦タンタンメン船団」が、ご当地グランプリin十和田でゴールドグランプリ獲得の快挙を果たすなど嬉しい出来事も続きました。

ろしくお願い申し上げます。

迎えました本年は、このたび策定した勝浦市まち・ひと・しごと創生総合戦略をもとに、人口減少社会に対応する活力ある取り組みを実施していきます。中でも、雇用の創出が喫緊の課題であり、現在市では市内レジャー施設跡地の再開発を計画する企業の事業推進支援や、空き公共施設を活用した企業誘致を検討しているところであります。

こうした中、市民の皆様から暖かい

環境の向上や、「勝浦観光アプリ」の活用などを含めた地域資源を生かした観光・産業振興、若者等定住促進奨励金交付制度や空き家バンクなどによる移住・定住の促進など、行ってみたい、住んでみたい、住み続けたい魅力あふれるまちづくりを目指してまいります。

その他にも引き続き、子育て・教育

結びに、本年が皆さまにとりまして、健やかで素晴らしい年となりますよう心から祈念申し上げ、新年のあいさつといたします。

勝浦市長 猿田 寿男

マイナンバー通知カードの受領について

マイナンバー（個人番号）の「通知カード」は、住民票の住所に基本4情報（住所、氏名、性別、生年月日）とマイナンバー（個人番号）が記載され、昨年11月に転送不要の簡易書留で世帯主あてに郵送されています。

- 郵便局に転送の届け出をしても転送されませんのでご注意ください。
- 配達時に受取人が不在であった場合は、市に返却されています。
「通知カード」が届いていない場合は、下記までお問い合わせください。

問合せ 市民課市民係 ☎ 73-6612



マイナンバー

マイナンバー制度に便乗した不正な勧誘や個人情報の取得にご注意ください！

- ・マイナンバーの通知や利用手続きで、国や自治体の職員が家族構成、資産や年金・保険の状況などを聞くことはありません。不審な電話やEメールは、すぐに切るまたは無視することとし、内容によっては、すぐに警察の相談専用窓口などをご利用ください。
- ・マイナンバー制度に関して、市からお金やキャッシュカードを要求したり、口座情報を確認したり、ATMの操作をお願いすることは一切ありません。
こうした内容の電話や手紙、訪問には応じないでください。
- ・マイナンバー関連のEメールは、送付者が明らかなものを除き、安易に開封しないよう注意してください。
- ・「なりすまし」の郵便物にご注意ください。
配達員が代金を請求したり、口座番号などの情報を聞いたりすることはありません。
返信用封筒の宛先が「地方公共団体情報システム機構」であるか、ご確認ください。
- ・人を欺くなどして、他人のマイナンバーを取得することは法律により罰せられます。



【詐欺など被害に遭われたら】

- ・専用電話・・・・・・・・・・・・・・・・☎ #9110
- ・勝浦警察署・・・・・・・・・・・・☎ 73-0110

【不審な電話などを受けたら】

- ・消費者ホットライン・・・・・・・・☎ 188

【マイナンバー制度全般のご相談は】

- ・マイナンバー総合フリーダイヤル・・・☎ 0120-95-0178 (無料)

かつうらしいひと



地域おこし協力隊・ぬまつち特派員が勝浦の様々なモノ・コトとつながり地域で活躍する勝浦らしい人!!「かつうらしいひと」にフォーカス!

怪人現わる勝浦の寺



慈眼寺住職
遠山栄龍さん

慶長年間の昔から、眼病平癒に広く信仰を集める慈眼寺。その由緒正しき寺院の参道に、魔女やスパイダーマン、さらには落ち武者までが…。お墓の前を闊歩する怪人たち。ここまで臨場感たっぷりだと、ハロウインパレードにも熱が入る。上野地区の各家々でも菓子をもらつた後は肝試しや焼き芋作りで盛り上がつた。その様子を見つめていた、ギラギラのシルバーに身を包んだ怪しいブルーマスク。その正体はなんと住職の遠山栄龍さん……へんな寺だと一瞬思う…失敬。一方、妻の澄絵さんは「私が子どもの頃も夏休みに参道で肝試しをしてましたよ。父が

“置いて行かれた感” を出さない

慈眼寺では年始の餅つきに始まり、段ボールを使ったオープン料理やそう



昨年10月末に行われたハロウィンパレード。慈眼寺を起点に上野の集落を巡り、境内裏手の広場で焼き芋を味わった。なお、写真のおまわりさんは仮装ではなく本物



毎年10月の第2日曜に実施される香取神社の例祭。太鼓やお囃子を披露する澄絵さん

ら、いつの間にか催しや教室になつていつたのだと、澄絵さんは振り返る。

そして、「来年、また浴衣着たいな」というような声が挙がれば澄絵さんは逃さない。「よし、じゃ来年やろう!」と言つて、やりたい気持ちを拾つていくのが私の仕事」。そうした楽しさの連鎖で催しが継続されていくのだ。

『みんなで浴衣を着ましょう!』といふ押しつけではなく、『浴衣の人が多くていい雰囲気だな♪』って思つてもらえるようだ。押し付ける必要はない

と思うし、周りの人たちに“置いて行かれた感”を持ってもらいたくないんです」。やりたい気持ちと、出来る場があり、そして一緒に動いてくれる仲間たちがいる。慈眼寺界隈で行われる催しが、みんなに親しまれているのは、そんな背景があるからかも

いたずらっ子のようなニヤリとした表情から、多くのユニークな催しが生まれているのだ。

いずれも澄絵さん、あるいは慈眼寺が主催者となつていて訳ではなく、「参道があるから肝試しをやりたいね」「ご近所さんに着付けができる人がいるし、本堂も広いから着付け教室ができる」という訳だ。そういう声と、この境内とい

しれない。



社会福祉事業に寄附

毎年秋に地域社会貢献を目的として行われている公益社団法人茂原法人会「チャリティゴルフ大会」より11月26日、勝浦市社会福祉協議会に10万円が寄附されました。

大学生たちによる
「(仮)まちの活性化・
地域おこし発表会」
を計画中!

問合せ 勝浦市社会福祉協議会
(☎ 73-6101)

問合せ 企画課地域活力推進係
(☎ 73-6654・6656)

実施予定日 2月15日(月)

場所・時間 勝浦市役所4階大会議室
13時30分～

※関係者以外の方でも発表会を傍聴できます。ぜひ、ご来場ください。

市では、千葉商科大学経済研究所・同大学生および地域おこし協力隊沼尻瓦司氏による事業発表会の開催を予定しています。
詳しくは、広報かつら2月5日号(No.804号)に掲載します。

住むまちをもっと好きになるアプリ



◆リニューアル概要◆

住んでいる自治体の新着情報をお知らせ

「お住まいの地域」に設定した自治体のホームページから新着情報の見出しとリンク情報を取得して表示します。また、i広報紙を導入中の自治体に地域設定した場合、リンク先ページの内容をアプリ内で読みやすく表示する「シンプル表示機能」が適用されます。

ユーザーに合わせた行政情報が届く

「興味のある分野」として「イベント」「子育て」「まちづくり」といったカテゴリを選択すると、特定の情報だけを配信するページが表示されます。

配信中の広報紙をいくつでも登録可能に

「複数の広報紙を同時に読みたい」との声にこたえ、配信中の全広報紙を「読者登録」することができるようになりました。思い出の場所やふるさとの広報紙を、いつでも・どこでも・いくつでもお読みいただけます。

※旧アプリでは最新号の配信がされませんのでご注意ください。



※アプリの使用は無料ですが、通信費用は回線ごとの負担となります。
※アプリ内に広告が表示されますが、この広告については、各自治体とは関係ありません。

i広報紙に関するお問い合わせは(株)ホープ(☎ 092-716-1404)までご連絡ください。

- ① 役立つ行政情報を見逃さない!
- ② 自分に合わせた情報が届く!
レポート
イベント
子育て
- ③ 他の自治体の広報紙も読める!
アプリ配信数
全国 No.1.

